



久野中央大理事長らが中心となり発足した「原子力・エネルギーの安全と今後のあり方を真剣に考える会」の設立総会=23日、越前市福祉健康センター

福井発 原発再検証の声

久野・中央大理事長ら発起

政府提言口向け「考える会」

国内最多の原発が立地する福井県から原子力政策を再検証しようと、福井市出身の久野修慈中央と今後のあり方を真剣に

議員が事務局を務め、奈良俊幸越前市長ら3首長、福田優福井大学長など10人が呼び掛け人に名を連ねた。これまで原発

設立趣意書では「日本

の原子力・エネルギー政

策が重大な岐路に立たざれども一度再検証し、

真剣に考え直すことが迫

られる」とした。

今後、月1回のペース

で勉強会を開催。来年5

月をめどに会員間の討論

会を開いて会としての意見を集約し、政府のエネルギー・環境会議などに提言したいと考え。

この日は1回目の勉強会として、松浦祥次郎元原子力安全委員長が「日

本の原子力安全」「これか

ら何が必要か?」と題し

て講演。福島の事故を受けた対策として、安全基準の高度化や電源系統の

あり得べき方向を明確に

つけていくことが基本。

率直に勉強して福井県の

理解は深まらない。

信していかねば(全国で)

の問題として勉強し、發

うべき方向を明確に

したい」と述べた。若泉

の意見交換し、道を

久野理事長は同日記者

会見をして「県民が自ら

の問題として勉強し、發

うべき方向を明確に

したい」と述べた。若泉

の意見交換し、道を

久野理事長は同日記者